

Groupe "Berck Passionnément"

MERCI AUX ACTEURS DE LA VIE BERCKOISE

Ma vision de l'action municipale s'ancre à vos côtés, dans les réalités du quotidien, à l'écoute de vos propositions et de vos remarques qui contribuent à améliorer la qualité de vie à Berck.

Les sollicitations, qu'elles concernent la voirie, des démarches administratives parfois complexes ou des situations personnelles de fragilité, appellent des réponses concrètes. Chaque élu doit en être conscient.

Berck peut s'appuyer sur une richesse humaine précieuse. Les associations sportives, culturelles, sociales et caritatives jouent un rôle essentiel, en accueillant toute l'année, parmi leurs adhérents, la jeunesse berckoise, les aînés et les personnes à mobilité réduite. Les commerçants de proximité participent à la vitalité de la ville, tandis que de nombreux habitants font vivre les traditions locales qui façonnent son identité. Je leur adresse toute ma reconnaissance.

Une pensée sincère revient aussi aux forces institutionnelles qui

veillent chaque jour à la sécurité de tous. Les services de secours et les forces de sécurité assurent, au quotidien, une présence indispensable pour protéger et intervenir lorsque les situations l'exigent. À leurs côtés, de nombreuses associations solidaires accompagnent les habitants dans des moments parfois difficiles. Elles contribuent collectivement à cette solidarité, notamment lors du repas solidaire du 31 décembre. Un grand merci à toutes ces femmes, tous ces hommes.

Je n'oublie pas les élus de mon équipe pour leur engagement et leur disponibilité au service des Berckois.

La vitalité de notre ville repose sur l'implication quotidienne de celles et ceux qui la font vivre.

Je vous adresse mes voeux les plus sincères de santé, de sérénité et de confiance pour l'année à venir.

Jean-Luc BOUVIER et son équipe
06 71 79 04 50
jeanlucbouvierbercksurmer@gmail.com